

CONOCER PARA AMAR

Descubriendo nuestra fe para una verdadera vida del Reino

evangelizacion.mx

Leer el Nuevo Testamento

Por: Phro. Ernesto María Caro

Para la lectura del N.T. es necesario llevar un orden, por eso se sugiere tener de 10 a 15 minutos diarios de lectura de la Palabra de Dios. Sugerimos a continuación una manera lógica y ordenada de hacerlo, aunque no es la única.

Empezar por el Evangelio de San Lucas, siguiendo con el libro de los Hechos de los Apóstoles, que por haber sido escritos por el mismo autor, nos presentan una visión de conjunto de la predicación de Jesús, así como de los comienzos de la iglesia. Continuar con las cartas de San Pablo de quien Lucas fue discípulo, así como la carta a los Hebreos. Enseguida regresamos al evangelio de Marcos que nos presenta lo que muy posiblemente fue el primer catecismo cristiano siguiendo probablemente la enseñanza de San Pedro en Roma. Continuar con las cartas de San Pedro para mantener la misma teología y lenguaje. Regresar ahora al evangelio de Mateo que nos presenta la instrucción para las comunidades judías por lo que usa muchos «arameísmos» buscando explicar el cumplimiento de todas las profecías. Enseguida las cartas de Santiago y Judas dirigidas también a comunidades hebreas. Finalizar con el Evangelio de Juan, sus cartas y el Apocalipsis.



<http://prelaturademoyobamba.com/2009/07/28/la-proclamacion-de-la-palabra-de-dios/>



Recibe en tu correo
El Evangelio Diario

Suscríbete en:
info@evangelizacion.org.mx

 Evangelización
Activa

evangelizacion.mx

01 800 836-9407

+52 (81) 8347-5438